



Kindertageslager «Gott hat alles gut gemacht»



Neugierig auf alles, was kommen mag, hatte sich eine Gruppe von 15 Kindern zusammen mit tatkräftigen jugendlichen Gruppenleiterinnen und -leitern einem Helferinnenteam Gottes Schöpfung etwas gründlicher angeschaut. Sie wissen nun, wie das Säuli zu seinem Ringelschwänzchen gekommen ist, haben erfahren, wie eine schöne Schale hergestellt werden kann, wie Guetzli problemlos auch im Frühling gebacken werden können und wie es ist, an einem völlig verregneten Tag im Wildpark Bruderhaus herumzustiefeln. Ausserdem hatten die Kinder eine Choreografie einstudiert, die am Freitagnachmittag, vor dem Sturm auf das üppige Kuchenbuffet, allen Eltern und Anwesenden zur Aufführung gebracht wurde. Ein originell gestaltetes Gärtchen durfte stolz mit nach Hause genommen werden und zwischendurch konnte einfach nur gespielt werden.

Wir danken ganz herzlich allen helfenden Händen für Speis und Trank und Spiel und Spass. Auf Wiedersehen im nächsten Jahr!

*Für das KiTaLa-Team
Jonathan Gardy und Brigitte Ulrich*